



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:18

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Miércoles 05 de Noviembre de 2003

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 2

Programa: **Primera Hora.**

Presentador: Dino Andino

Invitado: Enrique Quiñónez y Guillermo Osorno

Tema: Presupuesto General de la República

Enrique Quiñónez criticó que en el presupuesto de la Policía Nacional, se refleja en seguridad personal el pago a 300 policías, para cuidar al Presidente Bolaños, Vicepresidente, Jefe de la Policía y algunos diputados del FSLN. Esto tiene que corregirse, porque no se puede estar gastando el dinero del pueblo en pago de escoltas, ya que si alguien considera que su vida corre peligro, que pague su propia seguridad.

En relación al 6% manifestó, que el problema es que no se sabe en qué se gasta ese dinero y por otra parte no hay austeridad y control en el manejo de los recursos económicos en las universidades.

Señaló que las actitudes violentas de los estudiantes universitarios dañan la imagen del país y ahuyentan a los inversionistas y, si ellos continúan con ese comportamiento que ya es repetitivo todos los años, el país no saldrá adelante.

Quiñónez añadió, que son muchas las demandas que existen de instituciones y sindicatos que solicitan aumento a su presupuesto, pero el problema es que no hay de donde sacar dinero.

Osorno por su parte comentó que el Presidente Bolaños ha demostrado voluntad de continuar reivindicando el trabajo de los maestros, pero el problema es que son muchas las demandas y hay pocos recursos por lo que hizo un llamado a los rectores a que sean concientes y reconozcan que se les está dando una buena partida de dinero a pesar de la difícil situación que vive el país.

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Invitado: Ministro de Defensa José Adán Guerra

Tema: Visita y Propuesta de Colin Powell

El ministro Guerra indicó que la destrucción de los SAM-7 es un tema bastante delicado. En la reunión del día de ayer no solo se habló de esas armas, sino también de otras preocupaciones de interés nacional, como la elaboración del libro blanco del Ejército de Nicaragua, para establecer los parámetros de defensa país, es decir que tipo de armamento se debe de tener y además que piensan los diputados.

Canal CDNN

Programa: **Dardos al Centro**

Presentador: Carlos Guadamuz

Tema: Varios

Guadamuz se preguntó ¿Por qué los Estados Unidos desconfían de los SAM7 que hay en Nicaragua, y no desconfían de los cohetes antiaéreos que hay en otros países?, por la sencilla razón de que los otros ejércitos no se han visto involucrados en trasiego de armas a terroristas colombianos, ya que en el alto



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:18

PAG - 2 -

mando del Ejército Nacional estuvo involucrado en el famoso trasiego de tres mil o cinco mil fusiles AK y 60 RP67 que fueron conducidos en convoy militar hasta su embarque en el puerto del Rama, para después ser trasladados a los terroristas colombianos.

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Luis Hernández

Invitado: Lic. Oscar Alemán

Tema: Negociación del CAFTA

El licenciado Alemán refirió, que el TLC no es la varita mágica que resolverá los problemas. Las alternativas que existían eran muy simples, se quedaba fuera o se iba con éste proceso de negociación. Consideró que los países pequeños no pueden darse el lujo de estar fuera de estos procesos, porque quedan marginados y a nivel bilateral su capacidad de negociación que tienen es absolutamente mínima. Por lo tanto entrar en estos procesos, negociarlos con las mayor inteligencia del mundo y hacer entender en este caso a Estados Unidos, de que existen asimetrías que son totalmente obvias y por lo tanto el tratamiento de estas negociaciones debe ser especial y diferenciado, porque aquí también van vinculados asuntos de seguridad nacional para el Gobierno de los Estados Unidos. Esto es un asunto de seguridad nacional -es la migración- y para nosotros significa que si aquí en este país somos incapaces de proponer u otorgar alternativas de los propios sectores a nuestros habitantes, lo que ocurrirá es que se irá la gente y eso no le conviene a nadie, ni a Nicaragua ni a los Estados Unidos.

Canal 100%

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: General Hugo Tórrez

Tema: Visita de Colin Powell

El General Tórrez manifestó que la visita de Colin Powell no dejo crédito importante y obedeció a un interés de los Estados Unidos de agradecimiento por el envío de tropas a Irak. En cuanto al asunto de los SAM-7 no es nuevo, está claro que el Secretario de Estado llegó a decir que lo mejor era que los destruyeran. En cualquier país hubiese sido grave. Agregó que le llamó la atención las declaraciones del General Carrión cuando le preguntó a Powell que si había un interés político con Nicaragua por la destrucción de los misiles.

Asimismo dijo que se está hablando de elementos sustantivos de las defensa de la población, la nación ante nuevas amenazas que vienen haciendo su aparición, no puede ni un Canciller, ni un Vicecanciller, ni un Presidente, tomar está decisión . El SAM-7 es un arma eminentemente defensiva para derribar aviones que ponen en peligro a la nación.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:18

PAG - 3 -

ACTIVIDADES DE LA PRIMERA DAMA

+Hamer Amador Calero, de cuatro años, necesita ayuda económica para costear los gastos de su viaje a Cuba, donde será tratado por problemas digestivos respiratorios. Ellos ya tienen los pasajes pero necesita los gastos en el país de Cuba. Cualquier ayuda enviarla a TV. Noticias o en la Procuraduría de la Niñez. (TV. Noticias, Canal 2)

AGENCIAS Y PERIODICOS INTERNACIONALES

Powell afirma que Centroamérica está ante nueva amenaza. (El Nuevo Herald, Estados Unidos)
Las escalas de Powell en Honduras y Nicaragua no fueron por casualidad. Los líderes de ambos países están intentando combatir la corrupción y reformar sus economías, y han enviado pequeñas cantidades de soldados para ayudar a Estados Unidos en su esfuerzo de reconstrucción en Irak.

El presidente de Nicaragua Enrique Bolaños y Maduro virtualmente abogaron junto con Estados Unidos por la conclusión del Acuerdo de Libre Comercio de las Américas (ALCA), que bajaría las tarifas arancelarias entre Estados Unidos y cinco países centroamericanos.

Bolaños, al manifestar que Nicaragua quiere un mayor acceso al mercado de consumo de Estados Unidos, dijo que las negociaciones eran como "cinco sardinitas esperando firmar un acuerdo de libre comercio con una ballena muy grande".